

JUZGADOS Y TRIBUNALES FEDERALES DEL ESTADO DE MÉXICO EN EL SIGLO XIX. SELECCIÓN DE EXPEDIENTES.



El Estado de México, al que en el siglo XIX pertenecieran los actuales territorios de Guerrero, Morelos e Hidalgo, enmarcó importantes juicios sobre temas que hasta la fecha apasionan a los investigadores. Los Juzgados y Tribunales de entonces conocieron de estas cuestiones y legaron numerosos expedientes dignos de estudio. Esta obra ofrece los pormenores de diez juicios sustanciados entre 1874 y 1898. Así, el lector podrá, por un lado, tener una idea sobre la problemática social y jurisdiccional de México en aquel siglo convulso y, por el otro, conocer la progresiva creación de los circuitos judiciales federales.

Coordinadores: René Gracia Castro y Ana Lidia Gracia Peña



11002480

292 pp.
Año: 2010
\$ 250.00